

Meist braucht es den Blick von aussen ...

... um Veränderungspotenzial zu erkennen und Entwicklungen zielführend zu gestalten.

Dies ist der Kerngedanke des Beratungsunternehmens EntwicklungsART GmbH, das seit 2004 Kunden aus unterschiedlichsten Branchen betreut. Das Besondere daran: EntwicklungsART begleitet sowohl Unternehmen als auch Einzelpersonen bei ihrer Weiterentwicklung.

Dabei wird viel Wert auf ein individuelles und lösungsorientiertes Vorgehen gelegt unter Berücksichtigung des Gesamtzusammenhangs. Nur so kann Kundenbedürfnissen entsprochen und nachhaltige Wertschöpfung generiert werden.

Das Team von EntwicklungsART berät, begleitet und unterstützt in den Bereichen:

- Geschäftsführung, Organisations-, Führungs-, Persönlichkeitsentwicklung, Human Resources Management inkl. personelle Überbrückung in Führungs- und Fachbereichen
- Fach- und Persönlichkeitsberatung sowie Coaching zu Leadership, Persönlichkeitsentwicklung, Standortbestimmung und Resilienz

- Programme zur Stress- und Burn-out-Prävention sowie zu betrieblichen Gesundheitsthemen
- Generationenaspekte in Unternehmen und Gemeinden
- Seminare, Workshops und Referate

EntwicklungsART stellt den Menschen ins Zentrum und befähigt ihn, sich selbst wie auch Unternehmen, Organisationen, Teams und Gruppen zu entwickeln. Wer sich selbst als wandlungsfähig begreift, so der Ansatz, kann auch unternehmerisch neue Perspektiven eröffnen.

Das Team von EntwicklungsART berät Sie gerne.

ENTWICKLUNGSart 

Mehr erfahren unter
EntwicklungsART GmbH
Mühlemattstrasse 42
5000 Aarau
Tel. 062 842 91 51
info@entwicklungsart.ch
www.entwicklungsart.ch



v.l.: Doris Colussi, Erika Rihner, Jacqueline Totzke Christoffel und Reto Christoffel-Totzke